
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行 パルシステム山梨 課題推進チーム 食・農 

山梨県育ち 

パルシステム歴 20年 

パルシステムさんとは夫の転勤先で出産 

した時からのお付き合いです。便利で安心した 

ものを食する事のできるパルシステムは大好きです。 

今回こちらの「課題推進チーム 食・農」に参加した 

のは、家族の生活習慣病やアトピー性皮膚炎を通して 

食の大切さを切実に思ったからです。健康で豊かな 

毎日が送れるようにコアフード、エコチャレンジに 

ついて学習し、発信していきたいのでよろしく 

お願いします。組合員メンバー K.S 

 

現在、育休中の二児の母です。 

来年度には仕事復帰を控えています。 

仕事も食に関係するので、その準備期間に 

なればと思い今回参加させて頂きました。私自身、 

管理栄養士で食や健康に興味関心があります。 

子供たちの未来のため、食の安全や持続可能な 

食について考えていきたいと思っております。チーム 

の皆さんと一緒にコア・フードやエコ・チャレンジに 

ついて勉強し、その魅力を発信して 

いけたらと考えております。 

組合員メンバー M.K 

 

家庭菜園をしています。 

私が作っているのは少量、少品種の 

野菜ですが、それでも気候変動や種、水の 

ことなどとても気になります。出荷してくださるパル 

の生産者さんは、どれほどのご苦労をされていること 

かと考えます。持続的に安心・安全な野菜を届けて 

貰えるように、私たちも日々の暮らしのなかで、出来る 

ことを始めていきたいですね。産地直送にとどまらず、

“産地直結”のパルさんならではの情報を 

お伝えしてゆければ、と思っています。 

組合員メンバー S.H. 

 

課題推進チーム「食・農」では、組合員と役職員で持続可能な「食と農」について

啓発活動を行っていきます。組合員さんにはまだまだ認知度が低いパルシステムの

産直「コア・フード」と「エコ・チャレンジ」。この環境保全や資源循環に取り組

む「コア・フード」を視点に、わかりやすく情報発信をしていきます。 

食べておいしい！環境・人に優しい！ 

生産者さん熱い思いが詰まってる！環境保全型 

農業に取り組むパルシステムのコア・フードの魅力を 

メンバーみんなで学んで伝えていきたいです。 

そしてコア・フードを食べたいわ（輪）が大きくなる 

と良いなと思っています☆   

理事メンバー N.N 

 

コア・フード大好き！職員です。 

今年はこのチームメンバーとして 

２年目となりますので、有機農 

業についてさらに学んで、発信 

できたらと思っています。どう 

ぞよろしくお願いいたします。 

職員メンバー Ｍ．Ｎ 

 

今年度初めて 

課題推進チームのメンバーになりました。 

コア・フードについてより深く学びたいと 

思っています。そしてメンバーの皆さんと 

一緒に学んだことを、１人でも多くの組合員 

さんに伝えられたらと思います。 

どうぞよろしくお願い致します。 

職員メンバー Y．A 

 

昭和町に在住 

課題推進にて、産直・防災・ゲノム 

をさせて頂きました。今回は食の安全を 

基本から学びたいと思ってます。 

パルの野菜で好きなのは人参です。人参の香

りがあり、甘みがあり、また、型崩れが少なく美  

味です。特に、雪下にんじんは、甘みがあり、 

生のまま食す事ができるので大好きです。 

組合員メンバー N.O 

 

パルシステムのトップブランドの「コア・フード」を

通して、組合員の皆さんに作り手の想いや 

こだわりをわかりやすくお伝えし、未来に 

つながる「食や農」について一緒に考えて 

いけたらと思います。一年間よろしく 

お願いいたします。 

理事メンバー M．K 

 

課題推進チーム「食・農」 

二年目です。生産者さんの農業に 

 対する熱い思いを知り、安全・安心な野菜を 

届ける為の農家さんの努力をもっと知って貰い 

たいとの思いから参加させて頂きました。 

     コロナの状況下の中で何が出来るかわかりませ 

んが、少しでも皆様にお伝え出来ればとの 

思いで、学ばせて頂いた事を発信でき 

ればと思っております。 

組合員メンバー Y.O 

 

身体に優しく、 

地球にも優しいコア.フードについて楽しく 

学ばせ頂くと共に安心で豊かな食卓、豊か

な生活に繋がっていけるような活動をし、 

組合員さんに伝えていきたいと思い 

ます。1年間よろしくお願い致します。 

理事メンバー S．N 

 


